



Chile y Argentina conmemorarán en el Vaticano 40 años de tratado

● Los cancilleres de Chile y Argentina se encontrarán en Roma el próximo lunes para agradecerle al papa Francisco la intermediación del Vaticano en las negociaciones que permitieron a ambos países firmar hace 40 años su Tratado de Paz y Amistad, informó el ministro de Relaciones Exteriores chileno Alberto van Klaveren.

“La audiencia de los ministros de Exteriores con el papa en el Vaticano será el acto central de las conmemoraciones por los 40 años de la firma del tratado de paz entre ambos países”, reveló el canciller en una conferencia de prensa en Río de Janeiro. ☞